

Neues Angebot für Migränebetroffene: Experten antworten

Seit Kurzem ist das jüngste Projekt der «Aktion nomig – Informationsplattform für Kopfschmerzpatienten» auf der Website www.nomig.ch abrufbar: 66 Fragen rund um das Thema Migräne werden von Experten fundiert und nach neusten Erkenntnissen beantwortet.

Die häufigen Aufrufungen der Files zeigen, dass das Informationsbedürfnis der mit Migräne lebenden Menschen und ihren Angehörigen über die Hintergründe und Behandlungsmöglichkeiten der Krankheit sehr gross ist. Aufgefallen ist, dass die drängendsten oder naheliegendsten Fragen oft nicht in der Sprechstunde gestellt werden. Solche Fragen und die Antworten sind jetzt unter «Betroffene fragen – Experten antworten» aufgeschaltet. Typische Fragen können in den Kapiteln «Diagnose, Anfallsbehandlung, Krankheitsbild, Persönlichkeit und Umwelt, Vorbeugen, Auslöser» gefunden werden – werden von Migräneexperten, einem Schweizer Schmerzpsychologen, mehreren Neurologen und der Ko-Leiterin der Aktion beantwortet. Dabei sind neuste Erkenntnisse sowie jahrelange Erfahrung mit Betroffenen eingeflossen. Für alle, die es genauer wissen wollen, sind die Quellenangaben der Studien aufgeführt, auf die sich die Aussagen stützen. Auf einigen Seiten werden weiterführende Bücher empfohlen.

Die «Aktion nomig» gibt ferner Broschüren und Newsletter zu verschiedenen Schwerpunktthemen bei Migräne heraus, stellt eine Plattform für den Austausch Betroffener zur Verfügung und organisiert Informationsveranstaltungen. ▲

hir

Quelle:

Medienmitteilung «Aktion nomig» 31. Oktober 2007.